

Centre-Ville de Sceaux

## Philippe Laurent, Maire de Sceaux, reçoit le Coquelicot d'Or !

Le mardi 16 janvier, Gil AVÉROUS, maire de Châteauroux et Vice-Président de Centre-Ville en Mouvement, a remis le diplôme du coquelicot d'or à Philippe LAURENT, maire de Sceaux et président de notre association, lors des vœux de ce dernier à la Mairie de Sceaux pour les acteurs économiques.

Cette distinction vient récompenser tout d'abord sa volonté politique en faveur de son centre ville, mais aussi sa présidence de Centre-Ville en Mouvement dont il est un membre fondateur, il y a près de 20 ans.



[Plus d'information ici](#)

## A Curitiba, les innovations vertes pour la dynamisation du centre-ville



Curitiba, une ville du sud du Brésil et l'une des plus peuplées du pays, est connue pour son virage écologique dans le développement urbain depuis les années 1970. Un travail a été réalisé sur plusieurs aspects, notamment dans le centre-ville.

La clé du succès de la ville réside dans son système de Bus Rapid Transit (BRT), qui permet aux habitants des quatre coins de la métropole de se rendre rapidement au centre-ville.

Sur 2 millions d'habitants, 600 000 personnes utilisent le réseau de bus chaque jour, soit plus d'un quart de la population.

Découvrez les initiatives écologistes de Curitiba dans l'article ci-dessous.

[Plus d'information ici](#)

## Vers une Démocratie Locale Renouvelée : Les Initiatives Innovantes de Rennes et Poitiers

Certaines villes en France proposent de nouvelles approches en matière de gouvernance municipale, en redéfinissant la démocratie locale.

L'article ci-dessous met en lumière des initiatives de participation citoyenne lancées par des villes innovantes, telles que Rennes, membre du Réseau, qui a instauré en 2014 une charte de démocratie locale élaborée en co-construction avec les habitants. Cette charte impose notamment la concertation avec les professionnels et la population sur divers projets.

Un autre exemple notable est celui de la possibilité offerte à un citoyen de soumettre un sujet à l'ordre du jour du Conseil Municipal, pourvu que la requête obtienne le soutien de 1000 citoyens.

Poitiers, également membre du Réseau, a mis en place une assemblée citoyenne et populaire en tant qu'instance de débat et de prise de décision. Cette démarche vise à favoriser la coconstruction de la politique de la ville en impliquant activement les habitants et les élus.



[Plus d'information ici](#)

## Notre partenaire Clear Channel devient Cityz Media



Notre partenaire Clear Channel, présent depuis plus de 10 ans aux côtés de notre association, change de nom pour devenir **Cityz Media**.

Nous tenons à féliciter Didier QUILLOT nouveau Président Exécutif de Cityz Media et à remercier Boutaina ARAKI pour son dynamisme et le partenariat effectué ensemble.

Nous en profitons pour remercier également le directeur adjoint de Cityz Media Jacques CHANTILLON pour tout ce qu'il fait pour notre association d'élus. Il a eu cette bonne idée, il y a 8 ans, de créer le Baromètre des attentes des consommateurs de centre-ville qui est aujourd'hui devenu incontournable.

[Plus d'info ici](#)

[Le Baromètre](#)

[La synthèse](#)

## À découvrir également...

- Une nouvelle salle de sport municipale dans le centre-ville de Laval ! [Lire ici](#)
- Le débat sur une piétonnisation pendant l'été à Dinard ! [Lire ici](#)
- Montréal investit 1 milliard de dollars pour le centre-ville ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes

[contact@centre-ville.org](mailto:contact@centre-ville.org)

## Nos Partenaires



Facebook

Twitter

LinkedIn

Email